
Intéressement : Commission 
de suivi 27 oct. 2015

Introduction :
Mr Doré dit :
Ø Qu’au 1er semestre, il y a eu une mauvaise performance donc 
l’intéressement est mauvais, il reflète la performance de l’entreprise.
Ø Qu’il y a eu une somme de versée, sans accord il n’y aurait rien.
Ø Que la nouvelle loi (Rebsamen) impose que l’intéressement soit 
négocié en même temps que la NAO.

§ Il sera donc négocié en même temps que la NAO de DCF en 
janvier.

Il rappelle que l’une des conditions pour un accord d’intéressement, c’est 
qu’il puisse être égal à ZERO.

Pour la négociation, il ne faut pas que l’accord soit réceptif pour les salariés. Il 
est important pour l’entreprise car l’intéressement est « le véhicule le plus 
optimisé pour verser de l’argent aux salariés » dit Mr doré. 
C’est le système où l’entreprise verse le moins de charge. Pour une prime de  
100€ le salarié touche environ 54€ alors que pour un intéressement de 100€ 
le salarié touche 80€.

N’oublions pas que les charges servent à alimenter le système social dont 
nous pourrions avoir besoin!
 
La CFDT souhaitent que l’intéressement entreprise soit avant discuté en filiale, 
comme Mr Doré s’y était engagé lors de la précédente commission.

Présentation des résultats :
Les résultats 1er semestre ne concernent que les filiales de la restauration, 
R2C, Easydis, DCF (HM, SM).
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